

## Bericht Gersprenz Krabbe 2015

2015 gelang den Gersprenzkrabben unter der Leitung von Chorleiter Jürgen Martini das Kunststück nahtlos an die Erfolge aus den Vorjahren anzuknüpfen.

So traten 32 Sänger am 13.06.2015 in Würzburg auf. Mit folgenden Liedern

You raise me up; Der Gersprenzkrabb vom Ourewold; Weit, weit weg; und Santiano sorgten die Sänger für Stimmung und stehende Ovationen. Besonders das Lied Santiano mit kleinen Schauspieleinlagen führte zu Begeisterungstürmen. Erst nach einer Zugabe von Conquest of Paradise durften die Sänger die Bühne verlassen. Dieser Liederabend wird den Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben.

Leider musste der geplante Auftritt in Mossau beim Schmuckerfest ausfallen. Schwierigkeiten mit der Anmeldung per E Mail die leider dort nicht ankam. Nachfragen per Telefon ergaben das die Meldung beim Empfänger als Spam gelandet war. Die Meldung wurde dennoch angenommen, leider erkrankte unser Chorleiter sodass der Auftritt abgesagt werden musste.

Der Michelsmarkt in Reichelsheim ist weit über die Grenzen des Gersprenztals bekannt. Am Abend der Vereine präsentierten sich die Gersprenzkrabben zum ersten Mal in heimatlichen Gefilden. 42 Kehlen gaben ihr Bestes um die ungünstige Akustik und die völlig überforderte Verstärkeranlage vergessen zu lassen. Mit viel Engagement gelang es den Sänger auch hier den größten Teil des Publikums mit Conquest of Paradise; Der Gersprenzkrabb vom Ourewold; Trinklied(Bacchus); und Santiano zu überzeugen.

Zum Liederfrühschoppen in Ober Ostern am 20.09.2015 landeten die Krabbe zum Stelldichein mit Ihren bekannten Liedern You raise me up;

Der Gersprenzkrabb vom Ourewold und Santiano. Auch hier überzeugten die Sänger mit Ihrem Können und Engagement auf der Bühne.

Als die Gersprenzkrabbe 2013 gegründet wurden präsentierten sich Sänger beider Stammvereine samstags, auf den Parkplätzen der Edeka Einkaufsmärkte in Reichelsheim und Reichenbach zum Zwecke der Werbung für den Neuen Männerchor. Am 17.10 2015 trafen sich die Gersprenzkrabbe zur Veranstaltung eines Flashmobs in Fürth bei den Firmen Blumen Müller und Berg u. Sohn.

Auch das war ein Erlebnis der besonderen Art, für Sänger und anwesende Kundschaft in beiden Geschäften. An dieser Stelle Dank an Gerd Jost für die Organisation dieses Events.

Erwähnt werden muss auf jeden Fall das zu dem Gelingen der Auftritte, Sänger aus den Stammchören mit Leib und Seele dazu beigetragen haben. Außer zwei Sängern die auch noch in Ihren Stammchören singen gehören alle Krabbe Sänger einem der beiden Stammchöre oder sogar beiden Stammchören an.

Somit setzt sich der Gedanke neue Sänger in die Stammchöre zu integrieren auch 2015 fort. Umgekehrt haben nach dem Auftritt in Würzburg auch drei Sänger aus Winterkasten Geschmack an den monatlichen Singstunden der Krabben gefunden.

Der Singstundenbesuch war auch 2015 sehr gut. Im Schnitt waren immer zwischen 26 und 32 Sänger in der Singstunde.

Zum Schluss gilt es Dank zu sagen an unseren Chorleiter Jürgen Martini, trotz der gesundheitlichen Probleme die ihn 2015 geplagt haben ist keine Singstunde ausgefallen.